
 

Emir Félix firmó con la Nación un convenio por $1500
millones para ampliar la red de gas en el Sur

El intendente Emir Félix y el secretario de Energía de la Nación, Darío Martínez,
firmaron un convenio por 1.500 millones de pesos para efectuar la obra del
gasoducto GasAndes, fundamental para brindar factibilidad de gas natural a más de
25 mil nuevos usuarios de San Rafael y General Alvear.

Al respecto, el intendente dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que la obra “se
anunció hace cuatro años y entramos en el laberinto del tiempo y no logramos que se
pudiera concretar. Eso empezó a tomar forma nuevamente a partir del presupuesto 2021.
La verdad que la Secretaría de Energía, a cargo de Darío Martínez, cumplió, ya que me
dijo que ni bien tuviera él la nómina del presupuesto 2021, iba a poner en funcionamiento
parte del presupuesto actual –de lo que no se ha usado– para que pudiéramos ir
avanzando lo más rápido posible”.
En cuanto a la licitación, expresó que “es una obra grande, compleja, donde hay que salir
a reservar las chapas para la construcción de los caños. La manera más rápida es que el
Municipio pudiera acelerar los tiempos. Esto surgió del trabajo de nuestros legisladores
nacionales, Omar (Félix) en Diputados y Fernández Sagasti en el Senado, que lo
reafirmaron, y nosotros que veníamos insistiendo este año a pesar de la pandemia. Lo
importante es que pudimos concretar un convenio que se trabajó mucho, para finalmente
terminar firmándolo y que nos trasladen 1.500 millones de pesos”.
En este aspecto, el intendente añadió que “esta semana que viene recibiremos los
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primeros 200 millones de pesos para reservar las chapas, porque hay problemas de
reserva, y en pocos días vamos a estar publicando la licitación del gasoducto”, comentó,
y opinó que “va a venir a resolver los problemas de falta de factibilidad y conexiones de
gas; en la industria, de estar trabajando con sistemas precarios; de cortar el GNC a los
vehículos en invierno porque falta gas. Con esto resolvemos una situación clave, no
solamente domiciliaria, sino también para la industria, ya que genera empleo, trabajo,
exportaciones que tanto San Rafael necesita y es clave para nuestro desarrollo”.
En cuanto a la licitación, dijo que “nosotros como Municipio asumimos este riesgo porque
es un trabajo muy intenso que hay que hacer, vamos a licitar la obra, la distribuidora
Ecogas va a hacer la inspección de obra y las certificaciones de obra, lo que es muy
importante porque son los que operan el gasoducto y dan las garantías. Es una obra que
hay que empezar y terminar, que no va a ser de menos de 20 meses de trabajo. Esto lo
digo para que nuestros vecinos sepan que a partir del primer día de inicio, que será lo
antes que se pueda, y cumpliendo los plazos de este tipo de licitación nacional, veremos
el horizonte más cercano de generar la solución”.
En esta línea, Félix amplió que “vamos a realizar una obra de características muy grandes
para un municipio, pero lo vamos a emprender porque han observado cómo venimos
trabajando, cómo lo hacen nuestros equipos técnicos para hacer las licitaciones, y si Dios
quiere vamos a estar llamando a licitación de la provisión de los caños la semana que
viene”.
Cabe señalar que la obra incluye la interconexión en alta presión entre el gasoducto y San
Rafael, que tendrá una extensión de 50 kilómetros, sumado a dos estaciones de
regulación y medición, además de otras instalaciones complementarias y de superficie. En
el Arco de Ingreso está previsto el montaje de una Estación de Separación, Medición y
Odorización (ESMO) y una Planta Reguladora Intermedia (PRI). Con el gasoducto
también están incluidos una planta de regulación de 42 mil metros cúbicos por hora y el
tendido de dos ramales de 14,7 kilómetros.
“Esta obra también incluye la conexión con la Villa 25 de Mayo, que es un área que
necesita gas. Es muy importante para todos nuestros distritos que están sobre la traza de
este gasoducto, y si bien nos quedarán algunos distritos afuera, con esto empezamos a
tener gas, lo que deja de ser una limitante”, concluyó el intendente Félix.

http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/11/FELIX.mp3
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